



Ludwigs  
Koffer

# Ludwigs Koffer

Ludwig van Beethoven? Ja richtig, der mit »Elise«, mit »Freude schöner Götterfunken« und natürlich dem »Ta-Ta-Ta-Taaaa« aus seiner » Fünften«!

Der Mann konnte echt gut komponieren! 2020 feierte man seinen Geburtstag und mit genau 250 Kerzen auf der Geburtstagstorte, also ungefähr mit so vielen Geburtstagskerzen, wie bei Euch allen in der Klasse zusammen.

Beethoven lebte in Wien und er musste dauernd umziehen, von einer Wohnung in die nächste. Vielleicht, weil er immer nachts Klavier spielte? Oder weil er in seinen Wohnungen so schlecht aufräumte? Jedenfalls standen immer Koffer in seinen Zimmern herum.

Also hat der Konzertverein Kassel »Ludwigs Koffer« gepackt, mit allerlei zum Kennenlernen, zum Anschauen, zum Zuhören, zum Mitmachen und zum Nachdenken. Eure Lehrerinnen und Lehrer finden darin Unterrichtsmaterial. Und Ihr? Was werdet Ihr wohl darin finden? Vielleicht eine Melodie? Gänsefedern zum Schreiben? Oder ein Klavier?

Lasst Euch überraschen!

Der Koffer kann kostenlos von Grundschulen ausgeliehen und gerne auch in der Schulkonferenz vorgestellt werden.

Kontakt: [info@konzertverein-kassel.de](mailto:info@konzertverein-kassel.de)

— konzert  
— verein  
— kassel